



HOTEL RITTER SWC

6. Schwarzwald Winter Challenge: Oldtimer fahren auf einer Kartbahn und durch einen Steinbruch

Pure Fahrfreude durch die traumhafte Natur des Schwarzwalds erlebten die Teilnehmer und Teilnehmerinnen der Schwarzwald Winter Challenge 2025, zu der das Hotel Ritter Durbach in diesem Jahr zum sechsten Mal eingeladen hatte. Dieses mittlerweile ikonische Event bot erneut eine außergewöhnliche Kombination aus Wettbewerb und atemberaubenden Landschaften. Einige Aufgaben wurden auf einer Kartbahn und auf einem alten Fabrikgelände absolviert. Neu und das absolute Highlight waren allerdings die Prüfungen in einem Steinbruch. Hier galt es, die Oldies in einer unvergleichbaren Kulisse, die keine andere Winterrallye bietet, geschickt zu manövrieren.

Enthusiasten aus Deutschland und unseren Nachbarländern erlebten drei Tage voller Emotionen, Herausforderungen und herrlicher Natur und steuerten ihre Wagen über 500 Kilometer und 1200 Höhenmeter mit zahlreichen neuen Etappen. Die SWC gehört zur Deutschen Classic Serie, der Bundesliga der Oldtimer Rallyes. Auch in diesem Jahr planten Gastgeber und Hoteleigentümer Dominic Müller, wahrscheinlich der einzige Hotelier mit Rennlizenz in Deutschland, und Rallyeleiter Karlheinz Schott die Rallye vor der atemberaubenden Szenerie des Schwarzwalds und der Ortenau. Rund 45 Fahrzeuge und Teams traten erneut in den Wettkampf, an dem bereits die deutsche Rennfahrlegende Walter Röhrl teilgenommen hat. Besonders die Vielseitigkeit der sechs unterschiedlichen Prüfungen (Richtzeit-, Sollzeit-, Gleichmäßigkeits-, Orientierungs-, Geschicklichkeits- und Spaßprüfung) sind ein einzigartiges Merkmal der Schwarzwald Winter Challenge. Beim sogenannten „Autoball“ galt es, einen durchschnittlich rund 1,50 Meter großen Softball auf dem Festplatz von Durbach in möglichst kurzer Zeit mit dem Oldtimer über eine Linie zu führen. „Neben wirklich herausragenden Leistungen auf der Kartbahn und im Steinbruch, haben uns auch die Fahrkünste unserer Teilnehmer auf dem vollkommen vereisten Wald-Parkplatz „Kaltenbrunn“ während einer Sollzeitprüfung beeindruckt“, erklärt Dominic Müller. „Auch unser Service-Team hat einiges geleistet, so wurde innerhalb von drei Stunden eine neue Kupplung für einen BMW besorgt, eingebaut und der defekte Auspuff eines Opel Kadett wieder angeschweißt.“

Ausreichend Zeit für jede Menge „Benzingespräche“ über die teilnehmenden Fahrzeuge wie einen Rockne Six 75 von 1932 und einen Buick Century von 1939, bot das abwechslungsreiche Abendprogramm, zum Beispiel während einer exklusiven Küchenparty im Hotel Ritter, einem badischen Abendessen auf Schloss Staufenberg, das ebenfalls zum Hotel gehört, oder dem abschließenden Galadinner im hoteleigenen Restaurant Makidan mit anschließender Preisverleihung. „Ich freue mich, dass die ersten drei Plätze ein Team aus Berlin, aus der Schweiz und aus Tschechien belegt hat. Das verdeutlicht auch, die Internationalität unserer Veranstaltung“, sagt Dominic Müller.

Ab sofort können sich Interessierte bereits für die SWC 2026 (22.01.-26.01.2026) anmelden – aktuell gilt bis 31.03.2025 ein Frühbucherrabatt von 300 Euro. Das Nenngeld (2.450 Euro inkl. Umweltpaket zur Kompensation des CO₂-Ausstoßes, das allein im letzten Jahr eine vierstellige Summe für die Albert-Schweitzer-Schule Kehl und ihren 50 Hektar großen Lernwald ergab) gilt pro Team (2 Personen) und inkludiert die Verpflegung zum Mittag (inkl. Getränkeauswahl), die Teilnahme an den Abendveranstaltungen (inkl. einer Getränkeauswahl) sowie ein Starterpaket mit Roadbook.

Anmeldung unter www.schwarzwald-winter-challenge.de

Über das Hotel Ritter Durbach:

Das Hotel Ritter Durbach liegt umgeben von Weinbergen mitten im malerischen Winzerort Durbach. Die erste urkundliche Erwähnung des ehemaligen Gasthauses „Zum Ritter“ stammt aus dem Jahre 1656. Nach einigen Vorbesitzern übernahm das Ehepaar Ilka und Dominic Müller im Jahr 2008 das geschichtsträchtige Haus. Insgesamt verfügt das Hotel über insgesamt 86 moderne Zimmer und Suiten, einen großzügigen Spa-Bereich mit Pool und Saunen. Das Restaurant „Makidan“ und sein Genusskonzept „Schwarzwald-Soul-Food“ gehören ebenfalls zum Haus. Der Name „Makidan“ leitet sich vom persischen Wort Mezze bzw. Mazidan ab und steht für Köstlichkeit, Geselligkeit und Gastfreundschaft und zeigt die Vielfältigkeit der internationalen Speisen auf. Zudem zeichnet sich das Hotel Ritter Durbach durch seinen hauseigenen Oldtimer-Fuhrpark und zahlreiche renommierte Auto-Rallyes aus. Das Hotel Ritter Durbach ist ausgezeichnet mit 16 Punkten im Gault Millau (das entspricht 2 Hauben), 4 Wellness Stars, 1 Lilie im Relax Guide, 4 schwarze Trauben Wine List Gault Millau, 7 Pfannen von Gusto sowie 2 Fs im Feinschmecker. Als 1. Vorsitzender der DEHOGA Baden-Württemberg, Kreisstelle Offenburg, engagiert sich Eigentümer Dominic Müller für den Tourismus der Region sowie für Aus- und Weiterbildung.

Für weitere Informationen:

Vera Dohmgoergen

PR

Hotel Ritter Durbach

An der Badischen Weinstraße Tal 1

77770 Durbach

T +49 (0) 211 437 11 56

M +49(0) 177 892 10 64